

Les 50 ans du club de l'amitié : deux jours au Circus



Les adhérents étaient aux premières loges pour cet effeuillage. Claude Cécile

Le club de l'amitié a fêté son cinquantième anniversaire au cabaret Le Circus, sur l'île de Limay, lundi 15 et mardi 16 décembre 2025.

Pour que les 192 participants soient accueillis dans les meilleures conditions, aux premières loges, le club a préféré en effet organiser l'événement sur deux journées. Ils n'ont ainsi rien raté des numéros des chanteuses et chanteurs, et des numéros de cirque (corde et tissu, fouet artistique). Le club connaissait déjà Le Circus pour y avoir tenu une assemblée générale, indique le président Gérard Gillette.

Le maire de Mantes-la-Ville Sami Damergy est passé saluer les convives lundi tandis que la première adjointe et conseillère départementale Nathalie Pereira a pris part au repas mardi. L'histoire ne dit pas si les élus ont entonné « Les Champs-Élysées », la chanson de Joe Dassin, en se tenant bras dessus bras sous, comme ont fait les membres de l'association cinquantenaire...

